

Las bodegas de Chantada vendieron 30.000 botellas en la feria del vino

► Miles de personas llegadas de diferentes puntos de Galicia abarrotaron la villa del Asma en un evento que organizadores y participantes calificaron como el más concurrido de la historia

A.L.

#ribeirasacra@elprogreso.es

CHANTADA. La feria del vino de Chantada no pudo resultar mejor para los trece bodegueros presentes en un evento que llegó este año a su trigésima segunda edición, pues acabaron con todas las existencias, cerca de 30.000 botellas.

Todos los participantes resaltaron que el principal aliado, independientemente de la calidad de los caldos que elaboran bajo la marca Ribeira Sacra, fue el buen tiempo. «O calor, o sol, foi unha atracción para a xente chegada de toda Galicia. Estaban cansos de tanta invernía e non dubidaron en achegarse ata a nosa vila para desfrutar do viño, da comida e da nosa paisaxe. Todo un éxito», subrayaron los consultados.

Por ello no dudaron en indicar que el ferrial de este año fue «dos mellores» y que no se acordaban de vender tal cantidad de vino en esos 32 años de historia del certamen vitícola.

Asimismo, la organización destacó el gran ambiente que se vivió en la villa del Asma durante el sábado, pero sobre todo a lo largo de la noche, con cientos y cientos de jóvenes bajo la carpa del ferrial y llenando todos los locales de hostelería chantadinos.

«Estamos a falar, sen ningún tipo de dúbidas, dunha das festas



Público abarrotaba la carpa donde se instalaron las trece bodegas que participaron en la feria. TORO PARÇA

máis importantes do calendario galego, non porque o digamos nós, senón polo que se pode ver, polas miles de persoas que acuden

a visitarnos», declararon desde la organización.

VASOS. Consideraron también un gran acierto el haber puesto a la venta catavinos al precio de dos euros la unidad para poder probar los caldos de los distintos cosecheros. «A inmensa maioría quedouse co vaso como recordo, pois ademais de levar o logotipo da denominación de orixe Ribeira Sacra incluía un lema conmemo-

rativo desta edición da feira do viño».

Ello sirvió también para que los bodegueros no tuviesen que hacer frente a un importante gasto derivado de los vasos que distribuían de forma gratuita y que no eran devueltos o acababan rotos.

Y es que en años anteriores, el coste de tales circunstancias se elevó a unos cuantos miles de euros, dinero que a partir de ahora ahorrarán.

El Joker de la lotería Primitiva dejó un premio de 10.000 euros en Escarirón

O Saviñao

DELEGACIÓN

O SAVIÑAO. La suerte continúa acompañando a los vecinos de la Ribeira Sacra, pues el sorteo de la lotería Primitiva celebrado este sábado dejó en la villa de Escarirón un premio de tercera categoría del Joker, dotado con 10.000 euros.

La papeleta se validó en el café bar Tamanaco, situado en la Rúa Rosalía de Castro de la capitalidad municipal de O Saviñao, punto de venta del que es titular Begoña López Méndez, quien ayer se mostraba enormemente satisfecha por haber podido dar un premio importante.

El Joker se comercializa desde septiembre del 2012 con la Primitiva y consiste en que, por un euro más, se juega a un número de siete cifras. Si coinciden todas se cobra un millón de euros; si son seis, 100.000, y en caso de los cinco últimos, como sucedió en Escarirón, 10.000 euros.

Otros premios del Joker dados con anterioridad en la Ribeira Sacra fueron el 22 de febrero en el bar Cruceiro de Monforte (10.000 euros), el 26 de octubre del pasado año en el bar O Berrello de Carballedo (10.000 euros) y el 6 de julio de 2013 en El Pleno (10.000 euros), en Monforte,

La venta de catavinos con el logotipo del ferrial y de la Ribeira Sacra fue un gran acierto, según la dirección de este evento vitícola



Un cortocircuito en un calefactor movilizó a tres vehículos del parque de bomberos de Monforte

El personal del cuerpo comarcal de bomberos de Monforte movilizó hasta tres vehículos en la madrugada de ayer tras recibir una llamada de emergencia debido a un cortocircuito que se produjo en un aparato calefactor que derivó en un conato de incendio en una vivienda del número 72 de la Rúa Veiguiña. No hubo que lamentar daños personales.

patrocinado por **AGROAMB**

Telelugo
miramos por ti

Ganador de A imaxe do día:
Ana Piñeiro Díaz _ O Cebreiro, Lugo

Envía as túas fotos a otempo@telelugo.tv e participa no sorteo semanal dun día na estación de esquí do hotel **Oca Nova Manzaneda**